
Vorstandsprotokoll vom 5.7.2013 

Teilnehmer: 

Ansgar Honé, Andreas Kölbl, Dominik Konrad 

Wahl des Sitzungsleiters: Dominik Konrad. 

Wahl des Protokollführers: Ansgar Honé,  

Abstimmung:  Zulassung von Gästen: keine Abstimmung 

Anwesende Gäste: keine 

Geplante Vorhaben:   

1. Aktuelle Termine: 

2. Wahlkampf 

3. Andere Parteien 

Bericht der Vorstandsmitglieder: 

Dominik Konrad: Bericht vom Bezirksparteitag: Der Vorstand bleibt für die nächsten 3 Monate im 

Amt. Das Abstimmungsergebnis war 17:14. 

Informelle Absprache: Geld soll an die Kreisverbände ausgezahlt werden. 

Besuch des Piratenstammtisch in Erlangen. 

Informelles Treffen des Vorstandes im der Gaststätte Sterk.  

Laut Benny: Die Unterschriften für die Land- und Bezirkstagswahl sind eingereicht und somit die 

Formalitäten abgeschlossen.  

 

Andreas Kölbl: 

Treffen mit anderen Parteien: SPD Termin steht noch nicht fest. GRÜNE: Kreisparteitag heute. 

 

Ansgar:  

Kontostand 433,26 € nach Anhang, Es stehen uns noch 501, 81€ Wahlkampfkostenerstattung vom 

Bezirk zu. Dieser behält 348,72 für Plakate und 94,50 als Puffer, also insgesamt 443,22  diese 

Ich habe noch keinen Kassenabschlussbericht 2012 gemacht. Veit (der Vorgänger) gab mir die 

Unterlagen erst in diesem Monat 

Brief an Elektro Conrad: Keine Spende. 

Brief von Sekor um Spenden: Dabei:  Dominik nimmt einen mit.   

Kontobericht: Ende 



Sonst nichts im Postfach. 

Die Unterschriften sind durch. Frage. Alte Formulare und abgelehnte Unterschriften wegwerfen? Ja 

schreddern,. 

Ich war gestern im Regensburger Wahlbüro, Benny ist auch weiter kritisch wegen der Unterschriften 

aus Unterfranken und Niederbayern, betrifft aber nur die Landtagswahl 

Gemeindeöffnungszeiten: Aktualisiert; die Datei wird überspielt. 

Bestände an Wahlkampfmaterialien überprüft und abgeglichen Pavillon und Tapeziertisch nicht 

überprüft; Datei wird überspielt. 

Plakate: Einige bestellt: CSU und FW plakatieren mit Normalplakaten, keine Hohlkammer im 

Wahlkampfbüro als Beispiel. 

Klaus aus Schwandorf bietet 200 Hartfaserplatten für 230€ + Versand. Hintergrund für normale 

Plakate, Die Leerplakate sind normal.   

 

Debatte: 

Wahlkampf: Oliver stellt Auto zur Verfügung. Ansgar: Prinzipiell ja, für den eigenen Wahlkampf. 

Plakate liegen in Regensburg. Plakate kommen beim Bezirk am 15.7.2013 an. Der könnte den 

Transport organisieren. Trocken lagern. Dominik reicht Anträge bei den Gemeinden zum Plakatieren 

ein. Andreas arbeitet sich in die zentrale Karte ein um die Plakate reibungslos wieder abzubauen. Vor 

5.8. plakatieren, wo es erlaubt ist. (Homepage Kreisverband Amberg-Sulzbach)  

Tagesänderungsantrag: Finanzen: Überprüfung, ob die Wahlkampfkosterbeihilfe auf dem Konto 

angekommen ist. (Ergänzung 6.7.2013 nein) 

Andere Parteien: SPD-Treffen mir Dominik am 21.7.2013 um 12:00 Uhr Vorschläge im Kummert oder 

Amadeus oder Casino (alles Amberg),  

 Vorschlag: Nächste Vorstandssitzung am Dienstag den 5.8.2013 um 18:00 Uhr.  

 

Ansgar Honé 

Kreisschatzmeister 


